



Santiago de Cali, 06 de septiembre de 2022

Circular de Rectoría #005

Estimada comunidad del Colegio Alemán de Cali

Reciban un cordial saludo.

Como es de su conocimiento, la Secretaría de Movilidad Distrital determinó la implementación del "día sin carro y sin moto" para el jueves 22 de septiembre de 2022.

Es por esta razón, que, el Colegio siendo consciente de que a la gran mayoría de las familias se les dificultaría la movilidad, ha tomado la decisión de ofrecer **clases virtuales** por la plataforma Teams, para todas las secciones del Colegio, es decir, desde maternal hasta grado 12°.

Dado el caso de que la Administración Distrital decida cancelar esta medida, las clases se llevarían a cabo de forma presencial como normalmente se desarrollan.

Próximamente, les estaremos compartiendo el instructivo para ingresar a la plataforma Teams. Recuerden que en caso de requerir soporte del área de Tecnología pueden comunicarse con las líneas que se adjuntan a esta Circular.

Agradecemos su atención.

Atentamente / Mit freundlichen Grüßen,

Jan Fischer
Rector / Schulleiter



Antes de imprimir piense en su responsabilidad
y compromiso con el medio ambiente



Colegio Alemán Cali / Deutsche Schule

Carrera 106A No. 18-160, Ciudad Jardín Santiago de Cali, Colombia

